

Dirección de Comunicación y Cultura

Monitoreo Conafe

9 de marzo de 2018

9 de marzo

Entidad

Página

- | | | |
|--|---------------------|----|
| • Incrementa Conafe gratificación en Victoria | Tamaulipas | 2 |
| • Realiza gira de trabajo en el Estado Directora de Educación Inicial del Conafe | Baja California Sur | 4 |
| • Reconocen trabajo de personal de Conafe | Nuevo León | 6 |
| • Atiende Conafe a más de 600 alumnos en la zona maya | Quintana Roo | 8 |
| • Destacan labor educativa de mujeres en comunidades rurales e indígenas | Ciudad de México | 10 |
| • Importante labor educativa de CONAFE para alcanzar la equidad de igualdad en el área rural | Chihuahua | 11 |
| #Conafe en las Redes Sociales | | 13 |
| Tecnología y Educación / Cuatro razones por las que la robótica transformará la educación | | 15 |

● **Incrementa Conafe gratificación en Victoria**



Incrementa Conafe gratificación en Victoria



Reciben líderes comunitarios de CONAFE incremento económico

Señaló que los líderes comunitarios de 2 años en servicio, recibían 2 mil 713 pesos, mientras que en este año recibirán 3 mil 200 pesos, con un incremento de 547 pesos y un porcentaje de un 20% de incremento.

TAMAULIPAS (9/mar/2018). Un total de 850 promotoras de la Comisión Nacional de Fomento Educativo en Tamaulipas y líderes comunitarios, recibieron un incremento en la gratificación que se les entrega por el trabajo que realizan, reveló Pedro Hugo Medina Salazar.

El delegado de Conafe dijo que con dicha medida se busca evitar aumente la deserción de las promotoras y los líderes comunitarios y que no se vea afectada la cobertura en todos los rincones del estado “Se les está haciendo un reconocimiento a líderes comunitarios y a las promotoras educativas del Conafe con un incremento de gratificación, que se les dio

después de 20 años más del 125%, las promotoras tenían una gratificación de 844 pesos y ahora la van a tener de 1,900 pesos, eso viene a consolidar los servicios dentro de las comunidades rurales y que no se nos vayan las muchachas a otros lugares.

El funcionario federal indicó que actualmente se tiene cobertura en prácticamente todas las comunidades y municipios rurales por parte de Conafe, pero buscan que esto continúe igual y no se descuide ninguna zona de la entidad.

“Lo que nos garantiza esto es que las promotoras no van a tener deserción, esperemos que con esto se garantice que todos los lugares tengan una promotora educativa y líderes comunitarios, a los muchachos también se les benefició con más de un 30% en su gratificación en cada una de las escuelas que están, esto es una ayuda para todos ellos”, asentó.

<http://www.laverdad.com.mx/local/incrementa-conafe-gratificacion-en-victoria>

<https://elmercurio.com.mx/la-region/reciben-lideres-comunitarios-conafe-incremento-economico>

● Realiza gira de trabajo en el Estado Directora de Educación Inicial del Conafe



- Visita Baja California Sur, la maestra Olaya Itzel Hernández Lugo, Directora de Educación Inicial del Consejo Nacional de Fomento Educativo.
- El Gobierno del Estado y el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF) a través del DIF Municipal realizaron la entrega de 51 kit invernal y 51 kit de limpieza

sucedía en los otros estados", refirió... En el marco de la Segunda Cruzada Nacional por la Educación Comunitaria Olaya Itzel Hernández Lugo directora de Educación Inicial del Consejo Nacional de Fomento Educativo realizó una gira de trabajo por el Estado de Baja California Sur en donde se llevó a cabo un encuentro con promotoras educativas del municipio de La Paz, según informó la delegada del Conafe en el estado, Marlene Vanessa Mendoza Morales... El proceso electoral del primero de julio será el más grande que se haya



BAJA CALIFORNIA SUR (8/mar/2018). En el marco de la Segunda Cruzada Nacional por la Educación Comunitaria, la maestra Olaya Itzel Hernández Lugo, Directora de Educación Inicial del Consejo Nacional de Fomento Educativo realizó una gira de trabajo por el Estado de Baja California Sur en donde se llevó a cabo un encuentro con promotoras educativas del municipio de La Paz, puntualizó la Delegada del Consejo en el Estado Marlene Vanessa Mendoza Morales.

En dicho encuentro, se intercambiaron diversas propuestas referentes al modelo de Educación Inicial del Conafe que tiene como tarea principal favorecer el desarrollo integral de las niñas y los niños de cero a tres años once meses, mediante el enriquecimiento de las prácticas de crianza de sus familias, agentes educativos y otros miembros de la comunidad, que intervienen en la vida de los infantes, a través de sesiones, visitas domiciliarias, estrategias de difusión y divulgación, así como de materiales educativos,

con apego y respeto a la diversidad cultural y de género que existe en las comunidades que son atendidas.

Además, el Gobierno del Estado y el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF) a través del DIF Municipal realizaron la entrega de 51 kit invernal y 51 kit de limpieza, informó Mendoza Morales.

Durante la gira de trabajo de la maestra Hernández Lugo, se construyeron acuerdos para fortalecer el Programa de Educación Inicial en el Estado que llevan a cabo la Secretaria de Educación Pública Estatal en coordinación con el Conafe, ello permitirá consolidar las condiciones en las que nuestros niños construyen sus aprendizajes durante la fase de primera infancia, también se realizaron visitas de seguimiento en la localidad de Vista Hermosa con la finalidad de fortalecer la operación del programa con los beneficiarios atendidos en los módulos por las promotoras educativas, sin duda alguna este acercamiento colabora al reconocimiento de la labor que realizan nuestras figuras educativas, dijo Mendoza Morales.

Para finalizar la visita se llevó a cabo una reunión de trabajo con el equipo técnico en la cual se tomaron acuerdos para fortalecer el programa.

<https://noticiaslapaz.com/2018/03/08/realiza-gira-de-trabajo-en-el-estado-directora-de-educacion-inicial-del-conafe/>

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/columna/ocho-comunidades-rurales-agradecidas>

● Reconocen trabajo de personal de Conafe



Home > Nuevo León > Reconocen trabajo de personal de Conafe

NUEVO LEÓN

Reconocen trabajo de personal de Conafe



Secretario de Educación del País y el Presidente de México, Enrique Peña Nieto dieron un aumento sustantivo a los Líderes para la Educación Comunitaria (LEC) de la Nación.

“Algunos de ellos se mejoran hasta con mil pesos mensuales y las de Educación Inicial del País, que son del Consejo Nacional de Fomento Educativo, que tenían 20 años que no se les daba un aumento o un inventivo, el de ellos era de 844 pesos y a partir del mes de enero con carácter retroactivo ellos recibirán mil 900 pesos, son los que nos dan hábitos de crianza a los papás y mamás de las Comunidades Rurales”.

“Este esfuerzo lo hace nuestro Presidente de México, casi al término de un sexenio, le doy gracias a la gestoría de mi Director Nacional del Conafe, Simón Iván Billar Martínez y desde

luego sentimos con mucho beneplácito que la gran mayoría de las figuras de Conafe se hayan beneficiado”, dijo el Delegado.

“Quiero decirle a mi amigo Javier que siempre he tenido una respuesta favorable a cada petición, que reconocemos en el Conafe y en todos nuestros LEC, que es un Edil que está cerca de la educación y que en todo momento y cada acción que emprenda el Consejo Nacional de Fomento Educativo estará con su Administración”, indicó Norberto García.

Por su parte el Alcalde señaló que el Lic. Norberto García ha ayudado mucho en lo que tiene que ver con la educación y que el Conafe es muy importante como lo es todo los niveles de estudio.

“Su trabajo es siempre reconocido, están en los lugares más alejados impartiendo clases, son jóvenes entusiastas, con fines de tener una beca para sus estudios, y la verdad hay que reconocerlos y como dijo el Delegado que esto los hace madurar mucho”.

“Hemos tratado de estar en esta Administración cerca de ellos, ver cómo ayudar al Delegado, a la Encargada de la Región, y hoy se reconoció a un joven junto a mí, donde se le entregó la beca para titulación, lo cual es muy bueno”.

El Edil enfatizó que seguirá de la mano del Conafe, esforzándose, y evitar que los niños de las Comunidades viajen mucho, esto al reactivar e instalar Escuelas del Conafe para que continúen con sus estudios del nivel básico en sus mismas localidades.

<http://grupometropoli.net/c8-nuevo-leon/reconocen-trabajo-de-personal-de-conafe>

● Atiende Conafe a más de 600 alumnos en la zona maya



QUINTANA ROO (8/mar/2018). El Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) regional sigue brindando clases a niños y niñas que no tienen un plantel educativo en forma.

El encargado de esta labor, un Líder para la Educación Comunitaria (LEC), llega hasta las comunidades rurales donde imparte clases del nivel preescolar, primaria y secundaria.

Al respecto, Orlando Balam Ek, responsable de la oficina en la zona maya, dijo que actualmente, en el ciclo escolar 2017-2018 están atendiendo a un total de 643 alumnos de 46 comunidades de los municipios de Felipe Carrillo Puerto y José María

Morelos que pertenecen a la coordinadora regional de la institución en la zona centro.

El entrevistado refirió que sólo la comunidad de Santa Amalia se encuentra vacante ya que la joven que lo atendía terminó su servicio social y se incorporó a su nuevo plantel escolar para iniciar con su carrera profesional, sin embargo, los alumnos siguen recibiendo clases con otro joven que está dando otro nivel, ya que en breve se cubrirá esta vacante.

Cabe señalar que un total de 85 líderes para la educación están divididos en diferentes comunidades de ambos municipios, mientras que la matrícula escolar se comprende, en preescolar de 283 alumnos; 139 de primaria, 18 de primer grado, 21 de segundo, 19 de tercer grado, 25 de cuarto grado, 31 de quinto y 25 de sexto; en secundaria, de 221, 72 son de primer grado, 43 de segundo y 76 de tercero, sumando en conjunto 643 en 46 poblaciones indígenas.

<http://www.elquintanaroo.mx/wp/atiende-conafe-a-mas-de-600-alumnos-en-la-zona-maya/>



● Destacan labor educativa de mujeres en comunidades rurales e indígenas

20
minutos

Nacional Internacional Tu ciudad Deportes Gente y TV Entretenimiento Tecnología Más ▾ | 🔍

Destacan labor educativa de mujeres en comunidades rurales e indígenas

NOTIMEX 08.03.2018 - 18:56H



CIUDAD DE MÉXICO (8/mar/2018). El Consejo Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**) en el estado de Chihuahua señaló que la educación de inclusión y de género es un avance en los aspectos de igualdad y equidad en comunidades rurales e indígenas.

En el marco del Día Internacional de la Mujer la periodista y filósofa, Edeni Rodríguez destacó que se busca la igualdad de acceso en todos los contextos sociales y laborales de la mujer. Rodríguez se pronunció por la importancia de acceder a la educación, pues “ésta cambia vidas y detona escenarios diferentes para mujeres que viven en comunidades serranas, indígenas, alejadas de centros urbanos y semiurbanos”.

Por su parte la encargada de la Delegación Chihuahua, Lizbeth América Valdés Saucedo, resaltó la labor educativa de mil 500 estudiantes de nivel superior, que prestan su servicio social en diversas regiones de la entidad, 956 comunidades del área rural e indígena, a través de mil 64 Centros Educativos Comunitarios.

<https://www.20minutos.com.mx/noticia/341908/0/destacan-labor-educativa-de-mujeres-en-comunidades-rurales-e-indigenas/#xtor=AD-1&xts=513356>

● Importante labor educativa de CONAFE para alcanzar la equidad de igualdad en el área rural



El Homenaje.com.mx
DELICIAS DIGIT@L

Importante labor educativa de CONAFE para alcanzar la equidad e igualdad en el área rural.



CHIHUAHUA (8/mar/2018). En su conferencia sobre el tema, la periodista y filósofa, Edeni Rodríguez destacó que se busca la igualdad de acceso en todos los contextos sociales y laborales de la mujer, “porque la lucha por la igualdad involucra tanto a hombres como a mujeres, deben construir relaciones en un ámbito de libertad, lo que implica un gran compromiso”.

La disertación encabezada por, Edeni Rodríguez, integrante del Observatorio Político de la Mujer en Chihuahua, se resaltó la lucha de las féminas por alcanzar la igualdad y equidad, tarea aún por alcanzar. Se pronunció por la importancia de acceder a la educación, “ésta cambia vidas y detona escenarios diferentes para mujeres que viven en comunidades serranas, indígenas, alejadas de centros urbanos y semiurbanos, donde el contexto de toda una población es diferente a las ciudades, de ahí la importancia de la labor educativa que realiza el Consejo Nacional de Fomento Educativo en zonas marginadas de la Entidad.

Durante el evento, donde el auditorio mostró gran participación, externaron que la educación cambia vidas y detona escenarios diferentes, de superación e inclusión para alcanzar la igualdad.

Por su parte la encargada de la Delegación Chihuahua, Lizbeth América Valdés Saucedo, resaltó la labor educativa de mil 500 Figuras Educativas, que prestan su servicio social en diversas regiones de la entidad en 956 comunidades del área rural e indígena, a través de 1,064 Centros Educativos Comunitarios, donde son atendidos ocho mil estudiantes y su familia en educación de inclusión y equidad.

Por su parte, Líderes para la Educación Comunitaria en el Estado de Chihuahua, llevaron actividades de reflexión entre estudiantes sobre la importante contribución en el ámbito social, económico, profesional y científico, lo que motivó, que alumnos y alumnas expresaran a través de dibujos y pinturas su concepción del Día Internacional de la Mujer.

<http://www.elpionero.com.mx/m/notas.pl?n=142765&s=9>

#Conafe en las Redes Sociales

Fomento Educativo @CONAFE_mx · 3 min
Realiza **Conafe** en Puebla el Segundo Foro Pedagógico

Realiza Conafe en Puebla el Segundo Foro Pedagógico
Fue parte de las actividades de la 2da Cruzada Nacional por la Educación Comunitaria.
gob.mx

TerritoriodeCoahyTX @CoahuilayTexas · 39 min
Conmemora @CONAFE_mx el Día Internacional de la Mujer
facebook.com/ramiro.gomez.3...

El collage muestra una gran multitud de mujeres vestidas de rojo y blancas, una mujer en un escenario con un cartel que dice "BIEN 3RA DE", y un cartel que dice "8 de Marzo Día Internacional de la Mujer".



Fomento Educativo @CONAFE_mx · 51 min

El día de hoy se está llevando a cabo la Primera Sesión Ordinaria 2018 del Comité de Control y Desempeño Institucional del @CONAFE_mx, en el marco de la Segunda Cruzada Nacional por la Educación Comunitaria.
#EducaciónComunitaria



Consejo Nacional De Fomento Educativo

Hace un momento · 🌐

Realiza Conafe en Puebla el Segundo Foro Pedagógico
Fue parte de las actividades de la 2da Cruzada Nacional por la Educación Comunitaria.
#EducaciónComunitaria



Realiza Conafe en Puebla el Segundo Foro Pedagógico

Tecnología y Educación

9 de marzo de 2018



Newsletter Revista Voces



CIENCIA TECNOLOGÍA EMPRENDIMIENTO MANAGEMENT TENDENCIAS VIDEO 

Tecnología

Cuatro razones por las que la robótica transformará la educación

Dean Kamen, el inventor del concepto de FIRST Robotics y el segway, nos comparte por qué las competencias con robots revolucionan la forma de aprender.



Por Alejandro Navarrete / CONECTA

Jóvenes de preparatoria de todo México viajaron este fin de semana hasta Monterrey para enfrentarse en la competencia de robótica FIRST.

En total, 48 equipos con nombres como Lebotics, Lambot, TecGear, Keybot y TecDroid disputaron en la cancha con sus robots para buscar su pase al Mundial en Houston, Texas, en abril.

Al evento asistió el inventor y fundador del concepto FIRST Robótica, Dean Kamen quien habló de por qué este tipo de competencias ayudarán a moldear la educación del futuro. De igual forma, Salvador Alva, presidente del Tec de Monterrey compartió su visión para transformar México a través de la robótica.

1. Un semillero de inventores

Dean Kamen, el inventor del segway y de la sonda para diálisis de diabéticos, es un prolífico inventor y emprendedor y es el fundador de FIRST.

Él dice que su mayor invento es FIRST porque es "una invención para generar inventores".

Que los niños y jóvenes estén desde chicos "jugando" emocionados en competencias construyendo y programando robots tiene el potencial de despertar los próximos inventores del futuro.

2. Un deporte que hace la ciencia aspiracional

Kamen compara esta competencia con cualquier otro deporte y tiene una frase que lo resume claramente: "En este deporte todos pueden volverse profesionales".

En las escuelas, los niños y jóvenes muchas veces tienen como ídolos o roles aspiracionales a atletas profesionales o colegiales.

Además, competencias como estas hacen que los jóvenes aprendan de manera práctica y divertida conceptos científicos clave, en vez de aprenderlos únicamente de manera teórica.

3. Una competencia que fomenta la colaboración

Los robots tienen tras de sí un trabajo en equipo de decenas de jóvenes y además solo se puede ganar en alianza.

Además, el trabajo en equipo se fomenta y todos se ayudan en los PITS, durante las competencias.

Dean Kamen lo resume: "no se trata de jóvenes construyendo robots, se trata de usar robots, para construir jóvenes".

4. Educación disruptiva vs educación tradicional

El presidente del Tecnológico de Monterrey, Salvador Alva, estima que esta manera de aprender y desarrollarse de los jóvenes debe extenderse, porque reta la educación tradicional que es solo de memorizar cosas sin desarrollar competencias.

Opina que todas las escuelas del país deberían participar, por reglamento, en competencias como estas, porque así se ayudará a formar a los mexicanos que se necesitan para triunfar como país en la economía de la Revolución Industrial 4.0, el de la robótica, inteligencia artificial y tecnología de vanguardia.

<http://tecreview.itesm.mx/cuatro-razones-las-la-robotica-transformara-la-educacion/>